
2023 年度 第 8回運営委員会議事録 

■ 日   時：2024 年 1 月 22 日（月） 13：30～15：40   

■ 場   所：サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出 席 者：赤井、井上、市山、末岡、藤原、柳谷・山上（枚方市）、丸井 

■ 欠 席 者：豊高、宮村、 

■ 議   長：井上   ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：・事務局報告書 

       ・地球温暖化対策推進チーム 第 9回議事録 

       ・自然エネルギー部会 第 8回議事録 

       ・自然エネルギー普及啓発 PR 活動結果報告 

       ・環境教育部会 1月度定例会報告 

       ・エコフォーラム当日各担当一覧表  

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・今年度、春季インターンシップはドットジェーピーから 2 名、関西外語から 1 名の計 3 名を

受け入れることになった。スタートは 2月 13 日。 

 ・他は報告書参照 

② プロジェクトチーム・部会報告  

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

・昨年から開設に向け進めていた「エコライフ何でも相談室」の第 1 回を 1 月 15 日に行った

が、相談者はなかった。 

 ⇒ ・「広報の仕方を工夫する必要があるのでは」との意見を受け、「○○な事、△△なこと

など何でもご相談ください」というように、具体的な例を挙げた呼びかけチラシを作

成し PR していくこととした。 

・また、枚方市広報への告知記事の文言についても工夫することを確認した。 

・「エコ宣言」の参加者は 692 名で、ほぼ入力作業も終え、結果から見えてきたことをどのよ

うにまとめに反映させるかを検討中である。また、抽選会を 1 月 11 日に行い当選者を確定

し、通知も完了した。 

    ・その他詳細等は報告書通り  

◆自然エネルギー部会 

   ・温暖化問題に対する意識啓発活動として、五六市での街宣を継続してやっていこうという

ことで 1 月 14 日に 3 名で行ったが、あまりにも寒く冬場はやめたほうがいいと思った。

しかしアンケートに参加された方から「一緒に頑張りましょう」といった励ましの言葉も

あり、継続していこうと思う。 

   ・議事録にあるように見学会を予定している。 

         ⇒ 広報への告知は早めにすべきとの意見があった。  

⇒ 変更があってもあとで校正できるので大丈夫。先ずは記事の枠の確保をしておくこ 

とが重要 

・他は議事録参照 

◆環境教育部会 

   ・一昨年まで紙媒体で渡されていた環境副読本が、昨年度からデジタル化され、出前授業のメ

ニューとの連動の説明が少しやりにくくなった。各先生方には、デジタル化された副読本の

活用の徹底はされているのか。 

⇒ されていると思う。今後は、アクセス数等きちんと把握し、どのような活用状況な



のかを説明できるようにしておく。 

・デジタル化による問題点の洗い出しも必要なのではないか。 

  ⇒ 問題意識を持って進めたい。     

・他は議事録参照 

  ◆公共交通部会 

   ・1/27、28 の両日バスバックヤードツアーが子供夢基金を活用し実施される。 

    ⇒ 今後も継続して交通対策課が行うのか 

    ⇒ 夢基金の活用なので、夢基金は 1回きりなので、今後はどうするのかはわからない。 

2．協議事項  

（1）エコフォーラムについて 

 ①講演会講師の件 ⇒ 環境省近畿地方環境事務所 総括係長 阪本悠佑氏に決まった。 

     ②エコフォーラム当日の役割とスタッフの件 

     ＜出された主な意見＞ 

      ・提示されている表では当日の流れや各スタッフの役割等について、全員で共有でき

ない。 

      ⇒ 当日の流れも含め、詳細を載せたものを早急に作成する。 

    ③環境ネットワーク会議のブースの設営等について 

       ・今回は昨年使用した部屋を河川レンジャーと共有して使用する。従って、部屋をパネ

ルで仕切ることになる。 

       ・片付けの前にスタッフは昼食をしていただくので、準備の都合上片づけまでしていた

だけるスタッフの人数を連絡してほしい。 

       ・当日どうしても車で来られる方は申し出ていただきたい。駐車スペースの関係で登録

者のみの駐車になる。 

     ＜体験コーナー＞ 

・自転車発電 

・エコドライブ（情報コーナーで設置している状態のまま移動させる） 

     ＜展示物＞ 

・環境ネットの概要パネル 

・枚方市環境基本計画のパネル 

・今まで行ったアンケートの結果をまとめた物(どのような形で出すか見せ方が大事) 

     ＜参加型の物＞ 

・「CO₂を減らすためあなたは何をしていますか」のシール貼りアンケート 

・クイズ(クイズの問題は事務局に一任) 

    ④前日準備について 

      ・前日は 12 時から準備にかかる。 

      ・環境保全研修室及び市民活動研修室は市職員が担当して下さる。 

3．その他 

  エコフォーラム当日中司議員が来られることになった。 

挨拶を希望されているがどのタイミングでお願いするのが望ましいか検討 

⇒市との関係もあるので市の決定通りとすることを確認した。 

         ※次回運営委員会・・・ 2 月 19 日（月）13:30～15:00 


